

# TAUPE ROUGE

PTT n° 11

nous n'attendrons pas  
76 ou... 78

Les problèmes de la fentabilisation du secteur public et nationalisé touche tous les agents.

I - La grève illimitée a réussi à l'EDF-GDF de Brest (cf la dernière Taupe). Il ne rest aux postiers d'Orléans que cette méthode de lutte. C'est la seule façon de faire reculer l'administration. Toutes les autres tentatives ont échouée. L'Administration se moque des discussions, ce qu'elle ne peut supporter c'est la paralysie du trafic. La grève illimitée permet d'organiser et de populariser la lutte en touchant tous les services des PTT et les autres travailleurs.

## II - IL FAUT S'ORGANISER POUR VAINCRE

L'assemblée générale des grévistes, c'est la plus haute forme de l'unité des travailleurs.

### a) L'unité démocratique des travailleurs

L'assemblée générale des grévistes doit être souveraine. C'est elle qui prend toutes les décisions importantes. Là, les grévistes choisissent ensemble, à la majorité, parmi les orientations qui leur sont proposées. Il faut discuter les propositions avant dans des réunions plus restreintes, les brigades, pour que les décisions soient prises après une discussion approfondie.

Les travailleurs élisent des délégués par brigade qui appliqueront la volonté démocratiquement exprimée de l'assemblée générale.

### LE COMITE DE GREVE EST L'EXPRESSION DE L'UNITE DES TRAVAILLEURS

Par dessus les divisions syndicales et autres, les assemblées générales des grévistes et le comité de grève réalisent l'unité des travailleurs en lutte et appliquent les décisions votées par les grévistes.

### b) Les tâches du comité de grève

Le comité de grève organise les grévistes pour occuper l'usine ou l'établissement.

LISEZ ROUGE -- LISÉZ ROUGE - LISÉZ ROUGE - LISÉZ ROUGE - LISÉZ ROUGE -

Il organise des commissions qui, avec les membres des brigades lui donneront une argumentation concrète (les conditions de travail quotidiennes) pour répondre pratiquement aux affirmations de la direction.

Il organise la solidarité financière à l'extérieur

Il organise l'information des autres travailleurs de l'entreprise et de l'agglomération

Il organise la défense contre les menées des fascistes qui veulent briser la grève

Représentant de la volonté majoritaire et démocratique des travailleurs en lutte, il négocie avec les délégués légalement élus. Ceci est très important pour que les délégués du comité de grève qui ne sont pas habitués apprennent à mener la lutte de bout en bout, ce pourquoi ils ont été élus.

### III -- LE COMITE DE GREVE N'EST PAS UNE MACHINE ANTI-SYNDICALE

+ Les syndicats sont libres de faire leurs propositions à l'assemblée Générale des grévistes si elles sont différentes de celles du comité de grève, mais seuls les grévistes décident.

+ Les représentants syndicaux devant être les meilleurs défenseurs des travailleurs, ils doivent théoriquement être élus au comité de grève.

+ Cependant, il est important que d'autres participent à la direction de la lutte pour éléver le niveau de conscience des travailleurs.

+ Les grévistes sont seuls aptes à juger. Avec cette forme d'organisation, chacun a son mot à dire et chacun est concerné. Si les syndicats ont fait correctement le travail de mobilisation et que leurs propositions sont justes, les travailleurs s'en rendront compte et leur donneront la majorité. Ceci a le mérite d'éduquer démocratiquement la classe ouvrière pour qu'elle prenne ses affaires en main. Dans la lutte, le syndicat doit servir les grévistes (il est fait pour ça) et mettre donc sa puissance au service de la lutte : pour renforcer les autres sections, pour amplifier la solidarité.

Comme la lutte des classes n'a jamais d'arrêt, si les syndicats ont su par leur participation et leur encouragement à l'unité des travailleurs augmenter le niveau de conscience il se renforcera après la lutte.

C'est exactement ce qui s'est passé à l'EDF-GDF de Brest; les travailleurs syndiqués étant plus nombreux, ils contribueront d'autant mieux à maintenir et éléver la mobilisation de l'entreprise.

### III -- ELEVER LE NIVEAU DE CONSCIENCE DES TRAVAILLEURS

6. Cette méthode de lutte renforce l'unité des travailleurs

7. Elle permet de faire discuter et de faire prendre conscience concrètement aux travailleurs des problèmes de la lutte.

Cette méthode de lutte permet donc d'élèver le niveau de conscience de la classe ouvrière.

Cette méthode de lutte permet d'éviter que la direction de la lutte reste aux mains de "spécialistes" qui ont souvent tendance à parler au nom de la classe ouvrière et à agir contre la volonté démocratiquement exprimée des travailleurs. Ces dernières années nous ont donné trop d'exemples de ce type de pratique.

Cette méthode de lutte permet à la classe ouvrière de prendre ses affaires en main. S'il s'agit d'abolir la société de classe, il faut pour cela faire prendre conscience aux travailleurs de leur force lorsqu'ils sont correctement organisés dans leur immense majorité.

C'est par des méthodes d'action démocratiques que s'éduquera la classe ouvrière.

L'immense majorité des travailleurs prendra conscience dans la lutte de la nécessité de renverser la société bourgeoise.